

# Raquel González Pellejero

**11F y 8M 2020**

Día internacional de la mujer y la niña en la ciencia

Día internacional de la mujer

Profesora Titular de Geografía Física jubilada. Ha desarrollado su labor como geógrafa en la Universidad de Cantabria, en ámbitos que han constituido grandes retos que afrontó, en su condición de mujer trabajadora, con una gran dedicación, minuciosa y autoexigente.

Su llegada a Santander en 1978, con un pequeño equipo dirigido por José Ortega Valcárcel, estuvo marcada por la intensa dedicación derivada de montar un Departamento de Geografía desde la nada, con aspiraciones y métodos que se querían novedosos, afrontado con mucho trabajo e ilusión.

Su especial gusto por situarse en la frontera de los conocimientos lo ha trasladado, primero, a sus preocupaciones por la gestión de lugares de encuentro disciplinar, colaborando en el diseño y dirección de la primera etapa del Centro de Estudios Rurales en Cabezón de la Sal a inicios de los años 1980. También, esa vocación transdisciplinar la vuelca en sus investigaciones, ya sea para intentar entender los procesos naturales y sociales de configuración del espacio, como hizo en la definición de los cañones del Ebro-Rudrón como laboratorio de confluencias, o ya sea para entender que la gestión de los recursos naturales, especialmente los cinegéticos y los forestales, no debe olvidar nunca las leyes naturales, las sociedades que los utilizan ni el modo en los que históricamente los han utilizado. Así, su trabajo se ha guiado por la reflexión de Francis Bacon que le lleva a afirmar que “a la naturaleza sólo se la domina obedeciéndola”.

